
 
 

CLAUSTRO DE PROFESORES CURSO 2021-22  

ACTA DEL CLAUSTRO  ORDINARIO DEL IES DISTRICTE MARÍTIM, CELEBRADO EN LA MODALIDAD A 
DISTANCIA, CON FECHA 9 DE FEBRERO DE 2022.  

Acta núm. 10_2122  

Se reúne el Claustro de Profesores del IES Districte Marítim de manera ordinaria y en la modalidad a  
distancia a las 17h30 del mencionado día. La convocatoria fue realizada por la Directora del centro 
escolar el día 2 de febrero de 2022 a las 13h19 horas mediante correo electrónico dirigido a los 
miembros que integran el Claustro, con el siguiente orden del día:  

 

1.- Aprovació, si s'escau, de l'/les acta/es anterior/s. 

2.- Coordinació horaria. 

3.- Programa Imou-te. 

4.- Erasmus. 

5.- Intercanvis lingüístics. 

5.- Torn obert de paraula. 

Las personas que asisten telemáticamente son las siguientes: 

ALBERTOS MARTINEZ, PABLO GARCIA BALDOVI, CARLOS NAKOVA KATILEVA, ELEONORA 

ALCAÑIZ FILLOL, MANUEL JOSE GARCIA FERRER, EDUARDO NAVARRO ALJIBE, MIGUEL JOSE 

ALVAREZ GIMENEZ, RICARDO GARCIA GARCIA, FERNANDO NAVARRO PENELA, Mª DEL CARMEN 

ALVAREZ GIMENEZ, RICARDO GARCIA GARCIA, MIREIA ORTOLA GARCIA, MARIA JESUS 

ANTON PESET, MARIA ESPERANZA GIL PUIG, ADRIANA PALOMARES ESCRIHUELA, JOSEFA ASUNCION 

AÑON LARREY, LUIS GIMENO GOMEZ, AGUEDA PASTOR TIBURCIO, PAOLA 

APARISI CANET, MARIA AMPARO GOMEZ COLCHERO, ESTHER PERALES MARCO, BEGOÑA 

ASENSI VILLEL, Mª ENCARNACION GONZALEZ CABARCOS, ALFONSO XOSE PEREZ PIRIS, CAROLINA 

AZULAY ROMERO, REBECCA SARAH GONZALEZ GONZÁLEZ, ANA MARIA PEREZ ROBLES, ELSA 

BARBERA SANCHIS, MARI CARMEN HUESCA CALATAYUD, MARIA TERESA RELEA FUNCIA, MARÍA DEL MAR 

BARRERA FUERTES, FRANCISCA JORDA SERRANO, PEDRO REQUENA PINEDA, MARIA CORONADA 

BERENGUER SORIANO, PAU LAYANA BALLESTER, MARIA DESAMPARADOS RIBERA MARTINEZ, LOURDES 

BISBAL ENGUIDANOS, FATIMA MARIA LOZANO VILLA, ANA RIVERA BUENO, MARIA PAZ 

BORT CALVO, VERONICA MAGRO ARCE, MARTA RIVERA PEREZ, MARIA PILAR 

BRIONES BAS, DAVID MAGRO ARCE, MARTA RUIZ LUNA, TOMAS 

CABEZAS RODRIGUEZ, ANDRES JOSE MAHIQUES PRATS, FRANCESC SAEZ IBAÑEZ, MIGUEL ANGEL 

CAMARENA SENDRA, MARIA JOSE MARINER RANDE, SERGIO SANCHEZ MESTRE, Mª TERESA 

CAMPOS COLL, JOSE MARIA MARSAL PESSET, FERNANDO LUIS SANCHEZ MORALES, ISABEL 

CARRION RUBIO, CELIA MARTIN CORRALES, ENRIQUE SANCHEZ PONCE, MARTA 

CASTEJON CARNEIRO, MARIA MERCEDES MARTINEZ GONZALO, REBECA SANZ OSES, MARIA LUISA 



CASTELLS PRENAFETA, MARINA MARTINEZ HERNANDEZ, ELOISA SASTRE ESCRIVA, MARIA JESUS 

CASTRO COMES, GENOVEVA MARTINEZ LACRUZ, LAURA MARIA SAYOL SIFRE, JORGE 

CERRADA SERRA, PEDRO MARTINEZ SUAREZ, MARIA JOSE SEGURA GRAU, JOSE JOAQUIN 

CHILLARON GARCIA, EDUARDO MELO SARRIO, LILIANA SEGURA VENEGAS, GABRIELA 

CORTELLES SALINAS, VANESSA MIFSUD GINER, JUAN SIMO FRANCES, ROSA MARIA 

DEGRAEVE, ANNELIES E M MOLINA RAGA, ALBERTO SORIANO MARTINEZ, RAQUEL 

DOMINGUEZ CORNEJO, MONICA MORA CARRATALA, NURIA TERRADEZ GURREA, MARCIAL 

ESCRIVA SORIA, MARIA MORENO ALCAZAR, M. CARMELINA TERRADEZ GURREA, MARCIAL 

FERRER MORENO, JAVIER MORENO LOPEZ, ANNA ISABEL TIRADO CASTELLANOS, REYES ELIAS 

FOLGADO CAMUS, ELENA MORILLO MOSCARDO, LAIA TORMO PEREZ, RUBEN 

FORTEA GRANGEL, JUAN VICENTE MOZO OJEDA, Mª CRISTINA TORTAJADA COMECHE, GUILLERMO 

GALARZA VALLES, NURIA NAGORE CORDON, IGNACIO VALERO GARCIA, PATRICIA 

GALLEGO GRAU, JOSEP   

________________________________________________________________________________ 

1.- Aprovació, si s'escau, de l'/les acta/es anterior/s. 

Se aprueban por unanimidad. 

 

2.- Coordinació horaria. 

La Directora explica que para el presente curso escolar se pretende realizar la coordinación horaria con 
los siguientes centros: 

• Conservatorio Municipal de Música de Valencia “José Iturbi”. 
• Centro Profesional de danza de Valencia. 
• Ateneo Musical del Puerto. 

A continuación, explica los beneficios que supone tal coordinación horaria para aquellos de nuestros 
alumnos que cursan estudios en estos centros y que, para mejorar tal coordinación, este año el 
profesor David Briones ha pasado una encuesta estos alumnos. 

La coordinación horaria con estos centros se somete a votación siendo aprobada por unanimidad. 

 

3.- Programa Imou-te. 

La directora recuerda al claustro en qué consiste este programa. A continuación muestra el documento 
donde aparecemos como centro anfitrión y centro observador así como los contenidos de cada 
proyecto. Seguidamente, explica que las personas implicadas en estos proyectos se reunirán la 
próxima semana (jueves 17 de febrero a las 14h00) y anima a participar a cualquier miembro del 
claustro aunque no esté apuntado. 

 

4.- Erasmus. 

La Directora informa que, dentro del proyecto Erasmus “Caminos a la integración” se ha realizado la 
primera salida por parte de los profesores Pau Berenguer y David Briones a un centro educativo de la 
ciudad de Lisboa. Seguidamente, ambos profesores dan a conocer su experiencia. 



A continuación, Pau Berenguer explica el proyecto Erasmus+ K120 tanto para alumnado como para 
profesorado. En especial, comenta el apartado relacionado con estancias para alumnos indicando que 
se está analizando la posibilidad de que éstos puedan realizar estancias de intercambio con otros 
centros por un período de no más de tres meses y que el nivel más adecuado por madurez sería 4º de 
E.S.O. 

 

5.- Intercanvis lingüístics. 

La Directora presenta el proyecto “Rapsodes” coordinado por la profesora Esther Gómez quien detalla 
en qué consiste y los objetivos que pretende. En este sentido, comenta que la idea es realizar un 
intercambio con alumnos que utilicen el valenciano como lengua vehicular real para fomentar el uso 
de esta lengua entre nuestros alumnos. El centro con el que se realizaría este intercambio sería el de 
Bocairent y el enfoque es realizar algo atractivo de cara a final de curso en coordinación con ellos a 
través de la música urbana. 

La realización del proyecto “Rapsodes” se somete a votación siendo aprobado por unanimidad. 

 

6.- Torn obert de paraula. 

El Vicedirector expone la siguiente información: 

• Realización de una actividad extraescolar el día 13 de abril con el Youtuber Alex Modo al aire 
libre en la que explicará a nuestros alumnos en qué consiste su actividad. 

• Necesidad de que se reúna la Comisión de Actividades Extraescolares con el fin de realizar una 
planificación racional de las mismas principalmente de cara al próximo curso. En este sentido, 
comenta que hay que evitar proponer demasiadas actividades ya que luego realmente solo se 
realizan poco más de la mitad. 

La profesora Josefa Martí solicita que se envíen listados de los alumnos implicados en las actividades 
extraescolares para llevar un control. El Vicedirector responde que en toda actividad extraescolar hay 
que cumplimentar el correspondiente documento donde se incluyen los alumnos implicados y que hay 
que compartirlo con el claustro. 

La orientadora Luisa Sanz pregunta qué ocurre cuando un alumno falta a una actividad extraescolar. El 
Vicedirector responde que, en ese caso, hay que avisar al tutor para que ponga la correspondiente 
falta de asistencia. 

La profesora Josefa Palomares solicita que no se hagan demasiadas actividades extraescolares para el 
nivel de 4º de E.S.O. 

Seguidamente, el profesor Eduardo García explica la situación actual en referencia a la pandemia: 

• Agradece el esfuerzo realizado por los tutores en el seguimiento de casos. 
• Comenta la nueva normativa que entra en vigor destacando la no obligatoriedad del uso de 

mascarilla en el período de recreo por parte de los alumnos. 
• Indica que la situación de nuestro centro en estos momentos evoluciona favorablemente 

(actualmente con 32 alumnos y 3 profesores positivos). 

La siguiente intervención la realiza el Secretario: 

• Informa acerca de la recepción y reparto entre el profesorado de mascarillas FFP2 por parte 
de Conselleria (actualmente 3470). 



• Da a conocer que el centro ha adquirido para la biblioteca una serie de ejemplares del libro 
“La Frontera”, ganadora del XXIV premio de novela corta “Salvador García Aguilar” y cuyo 
autor es nuestro Vicedirector y compañero Miguel Navarro. 

• Comenta que se va a proceder al cambio de las cerraduras de las aulas de 1º de E.S.O. En este 
sentido, Esther Gómez solicita el cambio de la cerradura del aula de Música ya que es genérica, 
María Antón advierte de lo comprometido de abrir la puerta de las aulas a grupos de alumnos 
cuando todavía no ha llegado el profesor y Josefa Martí expone que algunos alumnos se 
quedan almorzando dentro del edificio en horario de patio cuando deberían salir al exterior. 

La sesión continúa con la intervención de la profesora Josefa Palomares comentando acerca de las 
pruebas de homologación para la obtención del nivel básico de Inglés, A2. La prueba se ha desarrollado 
con normalidad aunque es de destacar que se ha desperdiciado mucho material al no presentarse 
finalmente muchos alumnos ya apuntados. 

Se sigue con la información de la Directora acerca de su reunión con la Unidad Técnica de Intervención, 
a propósito de la alumna de 3º de E.S.O. Carolina Arenas, la cual deberá estar controlada a la hora del 
patio. En relación a esto, la orientadora Ana María González explica que a dicha alumna se le ha 
asignado un grupo de apoyo, compuesto por algunos alumnos, que la acompañarán en los patios, 
posicionándose en la zona de las canastas de baloncesto. Para reforzar el control, el cuerpo de guardia 
comprobará que la alumna se encuentra en buen estado. Su tutor, Javier Ferrer, informa del nuevo 
protocolo de control de asistencia, especialmente a primera hora. Según estas instrucciones, el 
profesor de guardia dinámica subirá al aula para comprobar su asistencia. En caso de ausencia, deberá 
llamar al padre inmediatamente para preguntar por la hija. El mencionado protocolo y los datos de la 
alumna están a disposición del cuerpo de guardia en una carpeta guardada en conserjería.  
 
Más adelante, la Directora da a conocer su decisión de  introducir algunos cambios en la iniciativa 
Patios Activos, a fin de darles un espacio más para sus actividades y mejorar su funcionamiento. 
También indica que el profesorado de los Patios Activos se dedicará exclusivamente a esta tarea y 
quedará totalmente relegado de las guardias.  
 
Finalmente, la Directora comenta la evolución del alumno accidentado durante  la actividad de la 
nieve. Tomás Ruiz, el tutor de Primero de Bachillerato A, grupo del mencionado alumno, describe la 
situación anímica de la clase tras el accidente.  
 
 

 
Sin otros asuntos que tratar, concluye la sesión. 
 

València, 9 de febrero de 2022. 

 
 
               El Secretario,                      Vº Bº bueno, la Directora, 
 

 

     Miguel Ángel Sáez Ibáñez                      María José Martínez Suárez 


